



MUJERES
RUMBO A GAZA



El velero Zaytouna-Oliva parte hacia Gaza en su última etapa

Se está preparando el Amal-Esperanza II para que se una en breve

Messina, Italia, 27 de septiembre de 2016.

Esta mañana, minutos antes de las diez, mujeres de trece países de los cinco continentes [han comenzado a navegar](#) en el Zaytouna-Oliva hacia la costa palestina de Gaza, bloqueada por la armada israelí desde 2007. A bordo viajan una premio Nobel de la Paz, tres parlamentarias, una condecorada diplomática estadounidense, periodistas, una atleta olímpica una médica y una autora, editora y fotógrafa representando al Estado español ([enlace a la lista completa de participantes y biografías](#)).

Estas son las sensaciones transmitidas por algunas de las pasajeras antes de salir de puerto. La premio Nobel norirlandesa Mairead Maguire señala que: "Se dice que 'el silencio es oro', pero con respecto a la dramática situación de las y los palestinos de Gaza el silencio del mundo – especialmente en lo relativo a sus niñas y niños– muestra una falta de liderazgo moral y ético de la comunidad internacional. ¿Por qué se ha prolongado tanto tiempo?".

Para dos de las mujeres, la propia lucha histórica por los derechos humanos dentro de sus países ha jugado un papel importante en su decisión de unirse a la flotilla de Mujeres Rumbo a Gaza. Leigh-Ann Naidoo, jugadora olímpica de voleibol sudafricana, siente que "las sudafricanas entendemos la importancia de la solidaridad internacional para combatir los regímenes que practican la segregación". Marama Davidson, representante maorí en el parlamento de Nueva Zelanda, lleva consigo una dura historia personal ligada a las mujeres de Gaza. "Como indígena quiero estar junto las mujeres de Gaza y llamar la atención sobre la creciente crisis humanitaria que tiene lugar allí".

El velero Amal-Esperanza II está siendo preparado para que pueda navegar y unirse desde Messina en breve. Se espera que ambos barcos lleguen a Gaza a principios de octubre.

Yudit Ilany, [participante israelí que navegó en el Zaytouna desde Barcelona](#), ha declarado: "El bloqueo a Gaza es un crimen contra la humanidad que se está cometiendo en mi nombre, y por ello es mi deber protestar de todas las formas posibles".

Se puede seguir la posición GPS del Zaytona en este enlace. El pasado año el barco de la flotilla Gaza Puerto Abierto fue asaltado a más de 100 millas náuticas de la costa de Gaza.

<http://forecast.predictwind.com/tracking/display/Zaytouna>

Portavoz de la campaña Mujeres Rumbo a Gaza: Teresa Aranguren

Para entrevistas y más información: 636 00 36 01 / 607 65 98 75

www.rumboagaza.org

<https://wbg.freedomflotilla.org/es/>

@rumboagaza

www.facebook.com/rumboagazaoficial